
Acta de la Reunión Especial de la Mesa Directiva (miércoles, 7 de octubre de 2020) 
 

Miembros que estuvieron presentes 

Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
1. Apertura de Asuntos – 5:00 PM    
1.01 Llamada al orden a las 5:01 PM 
 
1.02 Juramento a la Bandera 
 
2.  Comentarios 
2.01 Comentarios del Público: Asuntos que no están en la Agenda 
No hubo comentarios. 
 
3. Información /Informes / Discusión  
3.01 Actualización de la labor del Estado y del Distrito sobre los Estudios Étnicos y Discusión de la Resolución de la 
Mesa Directiva 
La Dra. Schulze compartió una presentación y proporcionó una actualización sobre el estado de las recomendaciones del 
Estado sobre los Estudios Étnicos. La Dra. Schulze compartió que el Distrito se ha reunido con varios grupos comunitarios y de 
educadores como Pittsburg Educators for Racial Justice (PERJ), Pittsburg Youth Advocates (PYA), Pittsburg Educators Black 
Caucus, Pittsburg Alliance of Black Educators (PEA, CTA, PASA) y East County NAACP. Dijo que el Proyecto de Ley de la 
Asamblea 331 (AB-331) está actualmente pendiente. El AB-331 requeriría un curso mínimo de un semestre que se basaría en 
un modelo de currículo de estudios étnicos que los distritos pueden utilizar. En este momento, el AB-331 no ha sido aprobado, 
pero debería haber sido adoptado este verano e implementado este año escolar. El gobernador de California vetó el proyecto 
de ley por cuestiones de estructura y volverá y será reintroducido en diciembre por el miembro Medina de la Asamblea. El 
calendario en el que el Superintendente Thurmond del Estado está trabajando será adoptado por la Mesa Directiva del Estado 
en marzo de 2021. La Dra. Schulze compartió las recomendaciones y los plazos que incluyen la opción 1 - esperar y utilizar el 
currículo recomendado por el Estado en marzo de 2021 o la opción 2 - utilizar los cursos actuales aprobados A-G por la UC. 
Otros distritos tales como SFUSD y Berkeley USD ya han adoptado los cursos aprobados por la UC. 
 
La Mesa Directiva discutió e hizo preguntas sobre la implementación de los cursos de estudios étnicos. 
 
La Mesa Directiva revisó la resolución propuesta línea por línea y sugirió adiciones y cambios. La Mesa Directiva acordó 
considerar la aprobación de la resolución con los cambios realizados por los miembros de la Mesa Directiva. 
 
Comentario público: el Sr. Alex Finn, representante de PERJ, comentó sobre la resolución propuesta y el comité propuesto. 
 
Comentario público: el Sr. Willie Mims, del East County NAACP, comentó sobre la resolución propuesta y los estudios étnicos. 
 
4. Acciones (la mayoría de los asuntos se han tratado con anterioridad ante la Mesa Directiva como información y fueron 
discutidos en una reunión anterior) 
4.01 Recomendación para Permanecer en la Educación a Distancia (Dra. Schulze) 
La administración recomienda la aprobación de la Mesa Directiva de la recomendación de la Superintendente para que el 
distrito permanezca en la educación a distancia hasta el final del semestre. 
La moción fue hecha por el Sr. Duane Smith, y secundada por el Sr. De'Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De'Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
La Dra. Schulze dijo que durante cada reunión de la mesa directiva ha proporcionado y seguirá proporcionando una 
actualización de las condiciones de salud y lo que el distrito ha hecho durante la educación a distancia. 
 
La Dra. Schulze compartió un recordatorio de que el Condado de Contra Costa ha estado en el nivel más alto que significa que 
las escuelas no podían abrir en persona al principio del año escolar. Recientemente, el 29 de septiembre de 2020, Contra 
Costa pasó al nivel rojo, lo que significa que las escuelas podrían abrir tan pronto como el 13 de octubre de 2020. Añadió que, 
aunque el condado de Contra Costa ha pasado al nivel y posiblemente se le permita volver a abrir las escuelas, la ciudad de 



Pittsburg tiene un mayor número de casos positivos. Pittsburg como comunidad, ha tenido un índice más alto que el promedio 
del condado. Recomendó a la Mesa Directiva a esperar y adoptar un enfoque cauteloso antes de abrir en un modelo híbrido. 
Pidió a la Mesa Directiva que considerara la posibilidad de examinar el segundo semestre de diciembre para ver dónde están 
los casos entonces, para posiblemente reabrir en enero, dependiendo de dónde estén las condiciones de salud. Añadió que 
sería una buena idea aprender de los distritos que tienen índices más bajos y que se reabran para ver lo que están haciendo. 
Ella recomendó esperar y tomar un enfoque cauteloso, permanecer en la Educación a Distancia hasta el final del semestre y 
evaluar las condiciones en diciembre para la decisión sobre enero.  El distrito continuará negociando las evaluaciones para los 
estudiantes con discapacidades y las recomendadas para ser evaluadas y continuar preparando las instalaciones escolares.  
 
La Dra. Schulze dijo que continuará proporcionando actualizaciones de las condiciones de salud y actualizaciones sobre la 
educación a distancia regularmente en cada reunión de la Mesa Directiva. Añadió que el Distrito trabajará con los socios 
laborales para evaluaciones uno a uno. 
 
La Dra. Canciamilla dijo que entiende la situación pero que comparte la preocupación por los alumnos vulnerables que no 
están prosperando mientras están en educación a distancia y pidió al distrito que se centrara en esos alumnos. 
 
La Dra. Schulze compartió que se ha comunicado con el Condado de Contra Costa y otorgará treinta espacios de servicios de 
cuidado de niños en una guardería local para las familias que serán elegidas a través de una agencia local. Añadió que 
investigará cómo podría crecer eso para familias adicionales. Las familias que decidan permanecer en la educación a distancia 
cuando sea el momento de regresar a un modelo híbrido, podrán decidir eso cuando sea el momento. Se distribuirá una 
encuesta que incluirá la pregunta que permitirá a los padres hacer saber al Distrito si se sienten cómodos enviando a sus hijos 
al aprendizaje en persona. 
 
El Sr. Woolridge pidió recibir actualizaciones sobre el EL y los alumnos con necesidades especiales y qué intervenciones se les 
proporcionan durante la educación a distancia. 
 
Comentario público: el Sr. Mario La Macchia comentó en desacuerdo de permanecer en la educación a distancia. 
 
5. Comunicaciones 
5.01 Comentarios del público, organizaciones de la comunidad, representantes de los empleados 
No hubo comentarios. 
 
6. Próxima reunión de la Mesa Directiva/ eventos futuros / clausura de la sesión  
6.01 La próxima reunión regular de la Mesa Directiva es el 14 de octubre de 2020. 
La reunión fue clausurada a las 7:35 PM.   


